



Army, Navy and Air Force Veterans in Canada

"Shoulder to Shoulder"

Service Since 1840

Incorporated in 1917
and Extended by Acts of
the Parliament of Canada

DOMINION HEADQUARTERS
6 Beechwood Avenue, Suite 2
OTTAWA, ONTARIO K1L 8B4

RULES for the "Frank Kossa ANAVETS Bursary":

- The cadet must be an "ANAVETS Medal of Merit" recipient;
- The cadet may make one application each year for entering any year of University or Community College course leading to a degree or diploma;
- The amount of the bursary is \$1000. and will be made payable to the institution being attended.
- A cadet can only win once.

Process

- All "ANAVETS Medal of Merit" recipients will be given an application form for the bursary at the same time that they receive the ANAVETS Medal of Merit usually on the final course parade. Should the application not be given, or is lost, the Cadet should phone the ANAVETS Dominion Office at (613) 744-0222;
- The cadet applicant must mail the application to: Attention: Frank Kossa bursary, ANAVETS Dominion Office, 6 Beechwood Avenue, Suite 2 Ottawa, Ontario, K1L 8B4 to arrive prior to 1 August of the year that they qualify (see "rules" above);
- The ANAVETS Board of Directors will decide the bursary recipient at their Board Meeting.
- The ANAVETS Office will contact the University or College directly, verify the attendance of the recipient, and send the check directly to the person's account to help defray the costs relating to this course.

Colonel Frank Kossa ANAVETS Bursary – Application Form

To be submitted to ANAVETS Dominion Command,

To be received prior to 1 August in the year qualifying

Phone: (613) 744-0222 for questions

Full Name	Sex M/F	Telephone No	E-mail
Home Address:	Corps/Sqn	Branch	
City _____ Province _____	Postal Code _____	Attending what Year _____	
University or College attending	Campus	Program	
Signature of applicant	date	Year, CSTC, and course that the medal was received for:	
If selected, I agree to provide a photo for publicity purposes Yes _____ or No _____			



L'Association des Vétérans de l'Armée, la Marine et l'Aviation du Canada

“Épaule contre Épaule”

Fondée en 1840

Constitué en société en 1917
et prolongé en vertu des
Lois du Parlement

BUREAU NATIONAL
6, av. Beechwood, bureau 2
OTTAWA (ONTARIO) K1L 8B4

RÈGLES D'ADMISSIBILITÉ pour la Bourse Frank Kossa-ANAVETS

- Le cadet doit être lauréat de la Médaille du mérite de l'ANAVETS.
- Le cadet ne peut faire qu'une seule demande, pour n'importe quelle année d'un programme menant à un grade universitaire ou à un diplôme collégial.
- Le montant de la bourse est de 1000 \$ et le chèque est fait à l'ordre de l'établissement d'enseignement auquel le cadet est inscrit.
- Un cadet ne peut gagner qu'une fois.

Procédure

- Tous les lauréats de la Médaille du mérite de l'ANAVETS reçoivent un formulaire de demande de bourse au moment de l'attribution de la médaille (habituellement lors de la cérémonie de fin de cours). Dans le cas contraire ou de la perte du formulaire, veuillez téléphoner au bureau national de l'ANAVETS au 613-744-0222.
- Le candidat doit poster le formulaire à l'adresse suivante : Bourse Frank Kossa, a/s Bureau national de l'ANAVETS, 6, av. Beechwood, suite 2, Ottawa (Ontario) K1L 8B4. Le formulaire doit parvenir au Bureau national au plus tard le 1^{er} août de l'année d'admissibilité (voir « **RÈGLES D'ADMISSIBILITÉ** » plus haut).
- Le conseil d'administration de l'ANAVETS choisit le récipiendaire de la bourse lors de la réunion qu'il tient en septembre ou octobre.
- Le bureau de l'ANAVETS contacte l'université ou le collège directement. Il s'assure que le récipiendaire fréquente l'établissement. Il verse ensuite le chèque directement au compte du récipiendaire de façon à l'aider à défrayer le programme auquel il est inscrit.

Bourse du Colonel Frank Kossa-ANAVETS – Formulaire de demande –

Soumettre à la Direction nationale de l'ANAVETS

Date limite : le 1^{er} août de l'année d'admissibilité

Renseignements : 613-744-0222

Nom au complet		Sexe H/F	Téléphone	Courriel
Adresse (domicile)		Corps/Esc.		Élement
Ville _____	Province _____	Code postal _____		Année de la demande _____
Université ou collège		Campus/Faculté		Programme d'études
Signature du candidat _____ date _____		Année, CIEC et cours suivis au moment de l'attribution de la médaille: _____		
Si je suis choisi, j'accepte de fournir une photo à des fins publicitaires : Oui _____ Non _____				